
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【来週の予定】 
９日（月） 月１２３４５ 

１０日（火） 火１２３４５６  
１１日（水） 水１２３４５６ 
○尿検査  

 ○スクールカウンセラー          
１２日（木） 木１２３４５６ 
１３日（金） 金１２３４水１ 
 ○歯科検診 
最終下校時間  
月金:１８：00 火～木１８：３０ 

  

  

   

郡山市立行健中学校 

№５ 201１/５/６（金） 
 

各学級のまとめ役として任命された学級役員のみなさん。
皆さんには，先輩が築いてきた行健中学校の良き伝統を受け
継ぎ，さらに発展させていくために，各学級のリーダーとし
て力一杯がんばってほしいと思います。良いものを受け継ぎ，
これは？と疑問に思うものは，話し合って改善していってほ
しいと思います。そのために，学級や学校のリーダーとして
努力してください。 
リーダーは「雪の原に立つ白鷺のようであれ！」との話を

聞いたことがあります。わかりやすく言えば，気高く，時に
は孤独にも耐え，そして目立たぬようにということです。具
体的に言えば，学級の仲間一人一人の意見を聞き（思いや願
いいを敏感に感じ取り），澄んだ目で学級を見つめ（正しいこ
とは正しいという信念を曲げない），学級作りを目指してほし
いということです。 
しかし，リーダーだけではどうにもなりません。学級委員 

を選んだ仲間のフォロアーとし
ての協力が必要です。自らが選
んだリーダーに協力してより良
いものにしていかなければなり
ません。互いの責任と自覚が大
切になってくるのです。話し合
いを大切にして，小さな変化を
積み重ねて，学級の歯車をうま 
  
 

○２時間（休日は３時間）を限度に短時間で練習を行う。 
○スライディングや校庭整備など砂埃が舞い上がるよ
うな活動や走り幅跳びなど砂場での活動はしない。 

○水たまりを避ける。 
○風の強い日や雨の日は外での練習はしない。 
○当面，練習時にもマスクを着用する。 
○外での活動後に手洗いやうがいを徹底する。 
○靴についた泥をできるだけ落とす。 

【１学年前期学級役員】 
１組（委）水野くん （副）長谷川さん（書）今野くん 
２組（委）村上さん （副）鞠子くん （書）増子さん      
３組（委）佐藤くん （副）近藤くん （書）蛭町くん 
４組（委）佐藤くん （副）市橋さん （書）中川くん 
５組（委）浅見さん （副）富樫くん （書）平山さん 
６組（委）髙橋くん （副）湯田さん （書）永山くん 
７組（委）渡邊さん （副）増子くん （書）秋山さん 
８組（委）赤井さん （副）半谷くん （書）酒井さん 

【２学年前期学級役員】 
１組（委）山川くん （副）大山さん （書）和田さん 
２組（委）石塚くん （副）有賀さん （書）谷川さん      
３組（委）富澤くん （副）遠藤さん （書）箭内さん 
４組（委）鈴木くん （副）三浦さん （書）本間くん 
５組（委）安部くん （副）小池さん （書）藤田くん 
６組（委）柴田くん （副）花村さん （書）富塚さん 
７組（委）関 さん （副）伊藤くん （書）村越くん 

【３学年前期学級役員】 
１組（委）佐藤さん （副）五十嵐くん（書）横田さん 
２組（委）増子さん （副）佐々木くん（書）佐々木さん     
３組（委）石田さん （副）渡邊くん （書）山本くん 
４組（委）伊藤さん （副）古川くん （書）木村くん 
５組（委）橋本くん （副）津谷さん （書）山口さん 
６組（委）馬場田さん（副）鞠子くん （書）稲葉さん 
７組（委）安藤くん （副）曽我さん （書）板橋くん 

    ・ 

 本日，生徒会総会が開催され，執行部の
活動方針，各委員会や部活動の活動計画と
予算について質疑応答が行われました。 
現生徒会は，会長の関戸さんのリーダー

シップのもと，エコ活動（水道使用量削減），
エコキャップ活動，生徒会だより「TEAM」
の定期発行など，これまでになく目に見え
た充実した活動を行い，成果をあ 
  げています。今年度は専門委員会を毎月開催することにより，
生徒会活動をさらに充実させ，学校生活の改善を図ります。 

くかみ合わせてください。そうすれば一人一人が大切にされ，
常に向上する意欲的な学級ができあがるのです。 
 本校の教育目標は「たくましく自立した生徒の育成」です。 
そのキーワードは「健康」「自主」「協力」です。その自立に
ついて，一人一人，そして学級で考え，さらに話し合い，実
践してください。最後に，リーダーとフォロアーのお互いが
常に思いやりを持ち続けてください。 
  

 

 今週から屋外での部活動が始まりました。連休中は，五月
晴れの下，躍動する生徒の姿が見られました。 
前号でお知らせいたしました通り，活動の際には，生徒の

安全に十分に配慮いたしますので，改めてご理解とご協力を
お願いいたします。 

 今週から給食が再開されました。生徒達は談笑しなが
ら班で楽しく給食を食べています。給食センターが復旧
工事中のため１学期中は隔月の給食実施となります。６
月は弁当（牛乳給食実施），７月は給食実施の予定です。 
給食の安全性の確保については給食センター，牛乳メ

ーカーから「摂取制限や出荷停止となっている食材が市
場に出回ることはないので該当する食材が給食に使用さ
れることはありません。県内外産を問わず，安全な食材
を使用していきます。」との連絡をいただいています。 


